

trop conservatrice. Un grand nombre de hernies inguinales congénitales guérissent spontanément dans les deux premières années de la vie. Sur le pourcentage de ces guérisons spontanées, les auteurs ne sont pas d'accord. De Garmo est d'avis que le port d'un bandage bien appliqué entraîne la guérison de cette infirmité chez 90% des enfants sous l'âge de trois ans. L'opinion de Coley est moins optimiste; cette autorité dit que la moitié seulement des malades sous l'âge de trois ans, sont guéris par l'emploi d'une trousse.

Le traitement opératoire des hernies tubaires, ovariennes et tubo-ovariennes non compliquées n'est ni plus dangereux, ni plus difficile que l'opération pour la cure radicale des hernies d'autres organes. Cette opération habilement et rapidement faite ne comporte en elle-même aucune mortalité. Chez l'enfant, le chirurgien peut la recommander sans crainte. Broca, sur quatre cent cinquante (450) opérations pour hernies pratiquées sur des sujets de moins de quinze ans, n'eut qu'un décès.

Pour le traitement opératoire des hernies inguinales, nous donnons la préférence à l'opération de Bassini. Cette opération a les avantages suivants: elle n'entraîne aucun danger, elle est d'une exécution facile et donne des résultats satisfaisants et permanents. D'après Coley, le procédé de Bassini est supérieur aux méthodes plus anciennes, ainsi qu'à celles préconisées depuis. 1185 hernies inguinales opérées selon le procédé classique de Bassini, ne donnèrent que neuf récurrences (7/10 de 1%) (Coley). Chez la femme, Berger n'a jamais observé de récurrence dans les hernies inguinales qu'il a opérées selon la méthode de Bassini.

Dans le traitement opératoire des hernies inguinales:

1° Il est désirable que le chirurgien et ses aides soient munis de gants de caoutchouc. Depuis l'emploi général de ces gants, à l'Hôpital pour Ruptured & Crippled Children on a obtenu dans les opérations pour cure radicale de hernies une guérison par union primitive dans quatre-vingt-dix-huit et cinq dixième pour cent (98 5/10%) des cas. A Chicago, un chirurgien qui opère sans gants, inspire de la défiance, de la crainte.

2° Il importe de ne faire emploi pour la ligature des vaisseaux et pour les points de sutures abandonnées que de matériel résorbable. Le rôle des sutures est de maintenir en apposition les tissus divisés jusqu'à ce que l'union organique de ces derniers se soit